Es un honor presentaros, en este número de FarmaJournal, el primer congreso mundial de Facultades de Farmacia, que tendrá lugar en Salamanca durante la semana del 24-28 de septiembre de 2018, con motivo de la celebración del VIII Centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca. Nuestro principal objetivo es que nuestra Facultad sea un escaparate de los avances que han tenido lugar en los últimos años en las Ciencias Farmacéuticas. Por esta razón, este congreso tiene como acrónimo: IPAP18, y su significado es «Innovation in Pharmacy: Advances and Perspectives». Su estructura, organizada en diferentes symposiums, intenta dar una visión actualizada sobre la educación, investigación y proyección farmacéutica. Para ello hemos reunido a profesionales de todos los continentes para que nos hablen de los estudios de Farmacia en Europa, Asia, África y América en el «Symposium in Pharmacy Education Around de World». Avances en terapéutica cardiaca y cerebral y estudios sobre farmacogenética, nanotecnología, big data o nutrición en la era «ómica» serán los campos de debate dentro del symposium dedicado a la investigación en Farmacia. Además, la Agencia Nacional del Medicamento y Productos Sanitarios liderará una mesa redonda sobre la resistencia a antibióticos, llamada «Superbugs: the global epidemic» y el Consejo General de Colegios Farmacéuticos presentará las experiencias en el desarrollo de servicios profesionales farmacéuticos desde la Farmacia Comunitaria.

Tenemos el honor de contar con excepcionales investigadores para las conferencias plenarias. La conferencia de apertura será impartida por el Dr. Phillip Allen Sharp, Premio Nobel en Medicina y Fisiología en 1993. El título de su conferencia es «Transforming Pharmacy through scientific advances». También contamos con la presencia del Dr. Manuel Elkin Patarroyo, Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica en 1994, que nos hablará sobre «The New Vaccines». Completan estas conferencias plenarias el Dr. Mariano García Blanco, Profesor de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad de Texas, que impartirá la conferencia titulada «The love-hate relationship between host proteins and viral RNAs» y la Dra. Beatriz Domínguez-Gil González, Directora

ANTONIO MURO INNOVATION IN PHARMACY: ADVANCES AND PERSPECTIVES. IPAP18

de la Organización Nacional de Transplantes, que pondrá las claves sobre «Organ Transplantation: Current Challenges and Solutions».

También habrá cabida en el IPAP18 para la celebración del VII Congreso Internacional de Educación Superior en Ciencias Farmacéuticas (EDUSFARM), la XXI Reunión de la Comisión Permanente de la Conferencia Iberoamericana de Facultades de Farmacia (COIFFA), la XV Asamblea General de COIFFA y la reunión de las Conferencias de Decanos iberoamericanos, españoles y portugueses. Se expondrán, además, los mejores Trabajos de Fin de Grado, presentados por los estudiantes de las diferentes Facultades de Farmacia y se celebrarán reuniones temáticas sobre prácticas tuteladas y planes de estudio.

Diferentes Sociedades Científicas expondrán sus avances en distintos workshops. Contaremos con la participación de la Sociedad Española de Farmacia Industrial y Galénica (SEFIG), la Sociedad Española de Farmacéuticos Formulistas (AEFF) y la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH). Merece especial atención la presentación titulada «The pharmacist you need» organizada por la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria, que tendrá lugar en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca y la instalación de una carpa montada ad hoc en alguna de las plazas emblemáticas de la ciudad de Salamanca.

Por último, y como no podría ser de otra manera, el IPAP18 contará con una importante representación empresarial que ha manifestado su interés en participar en este importante evento. Habrá sesiones especiales para presentar las empresas de nuestro sector ubicadas en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, así como la presentación de diferentes *startups*. Esperamos que el congreso despierte interés y tenga una gran repercusión, ya que tiene como finalidad reunir a todos los sectores farmacéuticos en la Universidad de Salamanca, ochocientos años después de su fundación.

Antonio Muro Decano de la Facultad de Farmacia Universidad de Salamanca